

Nouvel Obs & Candidats “Blancs”

Nouvel Obs & Candidats “Blancs”

Si nous présentons des candidats “blancs” pour les élections législatives, c’est pour comptabiliser officiellement les votes blancs mais pas uniquement.

En effet, c’est également pour promouvoir le vote blanc et faire découvrir au plus grand nombre cet outil démocratique.

Nous avons déjà eu [plusieurs articles sur nos candidats dans la presse régionales](#), mais voici que le Nouvel Observateur nous gratifie d’un article (certes court, mais un article quand même!) dans son édition papier du 7 juin 2012.

Je vous laisse lire !

CAMPAGNE

Blanc sur blanc

C'est une force politique qui a cartonné au second tour de la présidentielle : 2,146 millions de bulletins blancs et nuls. Du coup, aux législatives, le Parti du Vote blanc a eu l'idée de présenter des candidats, dans le Rhône, en Isère ou à Paris. Son objectif : défendre la reconnaissance de ces votes blancs pour faire en sorte qu'ils soient comptabilisés comme des suffrages exprimés et non assimilés aux bulletins nuls comme aujourd'hui. Avec un paradoxe : pour promouvoir le vote blanc à ces législatives, il ne faudra donc pas voter blanc !



La photo de la semaine

